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～一人一人が力を出そう みんなが主役だ 輝け下小～

がんばる心、まけない心
１０月の１５０周年記念式典後から、持久

走月間となり、１１月の持久走大会に向けて、

体づくりをしています。今年度は、個人のカー

ドではなく、クラスごとのカードに変えて意識

の向上を図りました。休み時間の最後の５分間は全校でグランドを走ることは例年通りですが、お互い

に声をかけあって登校後に自主練習をしたり、昼休みは持久力を高める遊びを体づくり委員会が中心と

なって計画したりして、みんなで取り組んでいます。子どもたちにも、「友達と競い合うことも大切です

が、自分の気持ちに負けないこと、がんばる心が大切です。」と話しました。持久走大会では、全員が自

分の力を発揮してくれると思います

本を読もう PTA廃品回収 奉仕作業
読書月間のイベントを学習委員会を

中心に考えてくれました。自分のめあ １１月１１日に、PTAの皆

てを決め、本を読んだり、その読んだ さんにご協力いただきながら、

本を読書郵便で友達に紹介をしたりし 廃品回収と奉仕活動を同時に

ました。 行いました。

読書集会では、月間でのイベントの紹介やみんなが手に取 朝早くから集まっていただ

った冊数の紹介のほかに、本に出てくる主人公探しをしまし き、扇風機の清掃やトイレの清掃など、日頃手の

た。図書室には、まだまだ読んだことのない本があるなあと 届かない部分の清掃をしていただきました。

感じたのではないでしょうか。１１月７日の昼休みは、小山 また、廃品回収において

子どもの本連絡会の方によるブックトークが行われました。 は地域の方にもたくさんご

テーマは時期にちなんで「持久走～走る」でした。体のつく 協力いただきまして、あり

りに関する本や走る職業、走る乗り物など、いろいろな本を がとうございました。

紹介していただきました。ご家庭でも、

子どもたちが持ち帰った本を一緒に読

むなど、親子で本に親しむ時間を作っ

てみてはいかがでしょう。新しい発見 小山市民文化祭児童作品の部代表
があるかもしれません。 （敬称略）

絵画 工作 習字

避難訓練 １年 癸生川 翠 野口 恵汰

秋の火災予防週間を前に避難 ２年 小林 璃保 海老沼遥稀

訓錬を実施しました。今回は、 ３年 神山 夕奈 中野 梨奈 高橋 千尋

地震発生から火災が起こるとい ４年 北川いち花 樫村 飛夢 青山 蘭

う設定で行いました。２回目と ５年 藤沼依知佳 武 和花奈 渡邊 縁

いうこともあり、１学期より迅速に避難ができました。 ６年 池貝 奏 大西 逞翔 橋本 夕海

子どもたちには、「災害は、いつ、どこで、どのように 後日、表彰いたします。

起こるかわかりません。避難訓練はそんな時に自分の 火災予防防火ポスター
命を守る行動をとれるようになるための訓練という学 入選 ５年 渡邊 縁さん

習です。」と子どもたちには話

しました。災害等に合わないこ

とが一番ですが、もし遭遇した どうぞよろしく！

時に、自分で考えて行動できる 旭小学校から、２年生に島田智史さんが転入し

子になってほしいです。 ました。みなさん、なかよくしてください。



朗読会 博物館出前授業
１０月２５日に、４年生が朗読会を行い ６年生は、天文教室で月や太陽に

ました。今回は、手話を交えて「コスモス ついて学びました。天気にも恵まれ、

の花」と国語学習した「ごんぎつね」の作 太陽の黒点もしっかりと観察できま

者と同じ作者の作品「うまやのそばのなた した。体育館の中で映像や模型を使

ね」について発表しました。手話を交えての表現は初めてでし って、太陽と月の関係や月の満ち欠

たので、みんな聞き入っていました。 けについて説明してもらいました。

薬物乱用防止教室 ４年生は、生井の水害についての話を聞きました。過去

栃木県警の方を講師にお招きし、５・６年生が薬物につい に何度も被害を受けていること、そのたびに様々な工夫と

ての学習を行いました。薬物を乱用することで起こってしまう 努力をしてきたこと、そして今日

体への影響や簡単に手に入ってしまうことなどの話を聞きまし における水害を防ぐ取組も説明し

た。みんな真剣な表情で話を聞いていまし ていただきました。今、総合の時

た。後半で、誘われた時の断り方のロール 間に学習している渡良瀬遊水地も

プレイングやクイズなどをとおして、今回 大きな役目をはたしていることが

の学習について振り返りをしました。 わかりました。

親子で元気に 元気あっぷ体操 間々田ひもづくりに挑戦
１５０周年を記念して、 あんずっこきらきらタイム

健康増進課にお世話になり で、今年は間々田ひもづくり
ながら、親子で元気あっぷ に挑戦しました。隔年で体験
体操を教えていただきまし しているので、３年生以上は経
た。 験済みです。４色の組紐を交互
今回は、地域の方にも に動かして編んでいきます。み

お声掛けしました。みんなで楽しく気軽に体を んな上手にできました。ストラ
動かせる内容でした。終わった後は、心も体も ップになって戻ってくるのがと
ほかほかになりました。 ても楽しみです。

サツマイモほり 地域の方とのふれあい 感謝の会
５月に植えたさつま 今年度の杏の里ふれあい活動や田んぼの学

芋が、収穫の時期を迎 校の活動が終了しましたので、お世話になっ

えました。１・２年生 た実行委員の方を招いて、ささやかながら感

が、スコップを使って 謝の会を開きました。児童が感謝の言葉を述

一生懸命掘り起こし、 べて、一緒に収穫した

次々に大きなさつま芋を掘りあげました。 サツマイモを使った献立の給食を食べま

途中でつる返しもしたので、大きなさつま した。

芋が収穫できました。実行委員の方が、朝 また、今年は、地元でホンモロコを養

から焼き芋の準備をして 殖している松本さん

くださっていましたの に来ていただき、給食の前に話をしていた

で、掘り終わった後にお だきました。多くの方にお世話になって、

いしくいただきました。 子どもたちの活動が充実しています。

小中一貫教育の推進 ☆11/17 ｽﾎﾟｰﾂ交流 ☆11/15 全体研修会

☆11/7 あいさつ運動 進学する前に親交を深めようと６年 今年度の小中一貫教育の成果と課題

今回は、中学１年生があいさつ運動に来て 生のスポーツ交流を行いました。３校混 の確認をかねて、全体会を行いました。

くれました。卒業生の立派な姿を見たくて、 合のチームに分かれて、ドッジボールを 今回は、乙女小で各教科の授業を見せ

下級生も元気に登校して挨拶をしていました。 行いました。あいにくの天気で、緊張も ていただき、各部会で話し合いをしま

短い時間でしたが、 していましたが、次第に笑顔になりまし した。引き続き、９年間をつないで、

あいさつを通して、心 た。卒業までお互いに成長できるよう、 この乙女学区の

はしっかりとつながる 残りの日々を過 子どもたちの成

ことができました。今 ごしていきまし 長を考えていけ

後も継続していく予定 ょうと約束して、 たらと思ってい

です。 別れました。 ます。


